

Conseil d'Administration du 9 juin 2015

Présents : Christophe Bazin, Marcel Chopard, Pierre-André Dubreuil, Jean-Marie Gautherot, Raymond Laithier, Jean-Pierre Lanquetin, Pierre Marguier, Gaspard Nyault, François Panier, Alain Carrey

Excusés : Marcel Gable, Pierre Labarre, Paul Martin, Gabriel Mignot

Absents : Claude Chauby

Le président Pierre-André Dubreuil ouvre la séance à 14 h.

En début de réunion, Raymond Laithier nous fait part du décès, courant mai, du P. Jean Corne, qui fut maîtrisien de 1934 à 1937. Il résidait au Centre diocésain.

Approbation du CR de l'Assemblée Générale du 18 mai 2015 :

Le document n'a pas appelé de commentaires : il est adopté à l'unanimité.

Bilan de la journée des Retrouvailles :

Le choix du lundi est considéré comme plutôt favorable. Malgré les nombreux décès de ces 2 dernières années et les absences de dernière minute, le nombre des participants est resté stable.

La conférence de J.F. Mathey a été appréciée et les participants ont semblé satisfaits de cette journée. Appréciée aussi, la décision du président d'avancer à 16 heures la messe dans la chapelle.

On devra peut-être, l'an prochain, penser à proposer un covoiturage aux anciens qui logent au Centre Diocésain.

Retrouvailles 2016 : Lundi 18 ou 25 avril, date à confirmer après le choix du conférencier

Plusieurs propositions ont été émises :

- Témoignage d'un exorciste ? Gaspard propose de contacter le P. Max de Wasseige, frère franciscain, membre de la communauté basée à la Chapelle-des-Buis, exorciste du diocèse et figure connue de la vie religieuse à Besançon
- Le crédit accordé par l'Etat pour rénover la salle du trésor ?
- Conférence autour du P. Pierre Pfister, par Bénédicte Baudoin, de la Commission Culturelle du centre diocésain ?
- Mgr Gérard Daucourt ?
-

Repas : suite à certaines remarques, Raymond envisage, pour l'an prochain, de contacter un second traiteur (Les 4 Saisons, rue Mégevand)

Messe : Jean-Pierre Lanquetin se propose pour la préparation des chants.

Jubilaires : 3 noms de jubilaires de 60 années de sacerdoce sont avancés : Joseph Bouchard, Michel Durand et Joseph Lemaire.

Revue :

Jean-Marie a déjà la matière pour la prochaine revue mais il rappelle qu'une partie de la rédaction est très chronophage.

Il accepte volontiers de l'aide : d'une part, Raymond « est et demeure » le correspondant privilégié de l'Est Rép. ; Jean-Marie rappelle que ceux qui participent à des obsèques sont priés de recueillir et de lui faire suivre textes et photos, pour étoffer la rubrique nécrologique et d'autre part, pour certaines retranscriptions, des « dactylos » peuvent aussi lui faire gagner du temps : J.P. Lanquetin offre ses services pour traiter le texte de la conférence de JF Mathey.

Pierre Marguier nous fait part de la demande qu'il a reçue, signée par Catherine Lagoute, chef du service « Département du dépôt légal » et du service « Gestion des périodiques » à la Bibliothèque nationale de France : informée de l'existence de la revue, la BNF devra être destinataire des exemplaires déjà parus et à venir et du récépissé de la déclaration de dépôt légal.

Chargé par le président de donner suite à cette requête, Pierre lui a adressé 1 exemplaire des revues de décembre 2008, mars, août et décembre 2009, mars 2010, avril et août 2011, décembre 2012, décembre 2013, avril 2015 avec la déclaration de dépôt légal.

La question de l'archivage est posée mais non résolue.

Brochure des œuvres du P. Sarrazin :

La date de gravure annoncée par Michel Wackenheim pour l'automne 2015 a été confirmée. Les volontaires pour l'écriture de la partie rédactionnelle de la brochure n'ont plus qu'un été...

Travaux :

Christophe vient nous faire ses adieux : il sera installé à Luxeuil, en septembre-octobre. La date n'est pas encore fixée.

Puis, avec Aline, il évoque la question de la publicité à faire pour recevoir des dons, nécessaires au financement des travaux. Après la distribution aux participants de l'AG du 18 mai d'un appel au don, une autre manifestation est en cours : un week-end convivial avec les anciens des foyers Tibériade et l'Escale, fixé au dernier WE de juin. Il s'annonce sous les meilleurs auspices et des réponses positives continuent d'arriver.

La revue permettra d'assurer un relais à l'information et le mécénat est une possibilité...

La date de la prochaine réunion du CA est fixée au 29 septembre 2015 à 14 heures.

Le président, P.A. Dubreuil

Le secrétaire, A. Carrey